

• La historia en breve El SME y MILENIO



El SME y MILENIO

Nos desconcertaba la virulencia con que nos estaba tratando el SME. Secuela de esa hostilidad fue la tumultuosa protesta nocturna afuera de nuestras instalaciones el frío jueves 5 de noviembre. Nos parecían injustas las acusaciones, dolían los adjetivos.

Entre otras cosas, MILENIO Televisión había transmitido en vivo el 15 de octubre la multitudinaria marcha del SME. Pero en ningún momento nos planteamos dejar de cubrir sus protestas, asistir a las conferencias de prensa y, a partir del 23 de noviembre, seguimos día a día en televisión la huelga de hambre de 11 valerosas electricistas.

Sin aviso previo, y para nuestra sorpresa, la gente de Martín Esparza se acercó para informar que él aceptaba una entrevista en vivo con Carlos Marín. Esa rara conversación se transmitió sin incidentes el jueves 26. El lunes 30, Esparza regresó a MILENIO

Televisión para proponer un enlace de cinco *notables* como primer paso para abrir una ruta de contacto con el gobierno federal.

Ayer transmitimos en vivo el momento en que las mujeres levantaron con dignidad, y se puede decir que victoriosas, la huelga de hambre. Esparza se reunirá hoy con Manlio Fabio Beltrones, Carlos Navarrete, Gustavo Madero, José Narro y Enrique Villa: los *notables* a quienes convocó desde nuestra pantalla. Los *notables* se encontrarán mañana con el secretario de Gobernación.

Escribo lo anterior para dejar registro de cómo se dieron las cosas. Qué bueno que en esta ocasión nuestro trabajo periodístico haya servido para acercar a las partes en conflicto. Pero ese no era ni es nuestro objetivo. A nosotros nos toca registrar información, procesarla y difundirla. Lo mejor que se pueda.

Eso sí, suerte a todos en las reuniones de hoy y mañana. ■ M

gomezleyva@milenio.com

